

## Geldmittel vom Verein Regenbogen Ecuador aus Obertaufkirchen, Deutschland, Jahr 2022

|   | Einnahmen        | Ausgaben         | Saldo           |
|---|------------------|------------------|-----------------|
| <b>Saldo 2021</b>   | 3.621,88         |                  | 3.621,88        |
| 3 Überweisungen   | 12.532,00        |                  | 16.153,88       |
| Schulkantine in 5 Schulen in Jima   |                  | 5.416,23         | 10.737,65       |
| Bereitstellung elektronischer Geräte zur Verbesserung der Bildung in der Bildungseinheit von Jima |                  | 2.124,00         | 8.613,65        |
| Zutaten für die Zubereitung von Lebensmittelpaketen für Senioren                                  |                  | 132,61           | 8.481,04        |
| mtl. Lebensmittelpakete für 4 Familien mit Unterernährung   |                  | 1.762,72         | 6.718,32        |
| Bereitstellung von Rohrleitungen zur Verbesserung des Quillocachi-Bewässerungskanals              |                  | 1.936,00         | 4.782,32        |
| dringende Hilfe für Familien in Not   |                  | 590,00           | 4.192,32        |
| Rohr zur Verbesserung des Wassernetzes für den menschlichen Verbrauch in der Moya-Gemeinschaft    |                  | 1.350,00         | 2.842,32        |
| Weihnachtsempfang und Unterstützung der Gemeinschaftsarbeit                                       |                  | 485,00           | 2.357,32        |
| Mobilisierungskosten  |                  | 500,00           | 1.857,32        |
| <b>Summe</b>  | <b>16.153,88</b> | <b>14.296,56</b> | <b>1.857,32</b> |

### Anmerkungen zur Mittelverwendung

#### Schulkantine in 5 Schulen in Jima

Bis zum Jahr 2022 wurde die Versorgung der Schulkantinen auf 5 Schulen im Gemeindegebiet von Jima auf insgesamt 112 Kinder ausgeweitet. Laut den Statistiken des medizinischen Personals, das sich um die Familien der Begünstigten kümmert, haben wir 35% der Kinder mit Unterernährung. Daher tragen wir zur Verbesserung dieser Realität bei. Wir stimmen uns permanent mit dem Gesundheitspersonal ab, welches uns die Lebensmittel mitteilt, die wir ihnen grundsätzlich zur Verfügung stellen müssen. Eltern werden in Grundbegriffen der Ernährung geschult und dann sind sie in täglichen Schichten für die Zubereitung des Essens zuständig.

### **Bereitstellung elektronischer Geräte zur Verbesserung der Bildung in der Bildungseinheit von Jima**

Es ist das größte Bildungszentrum in der Gemeinde. Die Schüler kommen aus allen Ecken von Jima. Im Jahr 2022 wurde ein Projektor und ein Kopiergerät angeschafft. Auf diese Weise unterstützen wir die Wirtschaftlichkeit der Familien jedes einzelnen Schülers, damit sie das Lehrmaterial zu einem Preis von weniger als 50% dessen, was sie normalerweise außerhalb der Bildungseinrichtung zahlen, ausdrucken oder kopieren können. Wir helfen 523 Schülern.

### **Zutaten für die Zubereitung von Lebensmittelpaketen für Senioren**

In der Gemeinde gibt es ein häusliches Pflegeprogramm für ältere Menschen. Seine Förderer oder Besucher bereiteten für Weihnachten Lebensmittelpakete vor und stellten bestimmte Mengen an Lebensmittel zur Verfügung um die gelieferten Pakete zu vervollständigen.

### **Lebensmittelpakete für bedürftige Familien**

Im Jahr 2022 wurden Lebensmittelvorräte für Familien aufrechterhalten, die in extremer Not leben. Lebensmittelrationenpakete werden monatlich geliefert, um die Ernährungsindizes der Begünstigten zu verbessern.

### **Bereitstellung von Rohrleitungen zur Verbesserung des Quillocachi-Bewässerungskanal**

Die Hauptmatrix der Quillocachi-Bewässerungskanal ist etwa 16km lang und es kommt häufig zu Erdbeben, die Reparaturarbeiten erfordern. Für diese Fälle wurden Beiträge zur Lösung der Notfälle geleistet. Die Begünstigten leisten stets Arbeits- und Finanzbeiträge. Das System versorgt 175 Familien, die Wasser zur Bewässerung ihrer Parzellen und für ihre Tiere, ihre tägliche Lebensgrundlage, benötigen.

### **Dringende Unterstützung für Familien, die mit Katastrophen konfrontiert sind**

Die aufgetretenen Notfälle liegen im Gesundheitsbereich. Aufgrund der schwierigen wirtschaftlichen Lage im Land haben sie keine Ressourcen für Medikamente, die sie in den Erholungsphasen benötigen.

### **Unterstützung der Moya-Gemeinde**

Im Jahr 2022 führten die Familien der Moya-Gemeinde in Abstimmung mit der Gemeinde Sigsig das Projekt zur Bereitstellung von Wasser für den menschlichen Gebrauch durch und wurden beim Kauf von Rohren für die Leitung der lebenswichtigen Flüssigkeit unterstützt. Davon profitieren 25 Familien, die jetzt Wasserversorgung in ihren Häusern haben.

### **Weihnachtsleckereien und Unterstützung der Gemeinschaftsarbeit**

Jedes Jahr gibt es die Tradition, Süßigkeiten an die Kinder der Gemeinde zu verteilen und es gibt einen Beitrag in Abstimmung mit den Gemeindeführern. Die Gemeinschaftsarbeit wurde auch durch die Bereitstellung von Erfrischungen für die Teilnehmer in Abstimmung mit den Organisatoren unterstützt.

Im Namen aller Begünstigten drücke ich ihre Dankbarkeit und Freude darüber aus, dass sie mit den Spenden des Vereins Regenbogen Ecuador über zusätzliche Ressourcen verfügen, um ihre Projekte voranzutreiben. Ich hoffe, dass dieser Bericht die Erwartungen der Mitglieder des Vereins und derer, die mit ihnen zusammenarbeiten, erfüllt.

Für dieses Jahr streben wir an, die Schulen weiterhin für die Ernährung der dort unterrichteten Kinder zu unterstützen. Wir werden auch mit den Paketen für Familien mit schwächeren Bedingungen fortfahren und die Unterstützung für neue Bewässerungssysteme wird in Betracht gezogen. Sicherlich wird es nicht an Notfällen bei Menschen und Familien mangeln, die unterstützt werden müssen.

Ecuador befindet sich in einer sehr komplexen wirtschaftlichen Situation, die vor allem Familien trifft. Die Arbeitslosigkeit ist gestiegen. Die Migrationswelle außer Landes, insbesondere in die USA ist stark – ganze Familien aus Jima sind weggegangen, trotz der schwierigen Reise durch Mittelamerika und Mexiko. Ich strebe danach, weiterhin auf ihre Unterstützung und Solidarität zu zählen, die immer zugunsten von verschiedenen Familien von Jima sein wird. Möge Gott immer die Bemühungen segnen, die sie in unsere Unterstützung stecken. Eine Umarmung voller Dankbarkeit für jedes einzelne Mitglied des Kreises, ihre Familien und diejenigen, die mit ihnen zusammenarbeiten.

Herzlichst,  
Víctor